

Vélocratie

Tout part à vélo #01
Projet pour juillet 2026



Contexte

Tout part à vélo est né de l'envie de tourner un spectacle dans plusieurs communes, tout en repensant notre manière de diffuser. De là, est venue notre envie de prendre nos vélos plutôt que nos voitures, dans une démarche plus **écologique**, donc plus **respectueuse de l'environnement et des habitant·es**. Repenser la diffusion c'est également penser plus **local** et se produire prioritairement dans le Finistère.

Vélocratie c'est le premier volet de cette aventure. Une première immersion dans le monde de la tournée à vélos pour Anchage !

Vélocratie

Plus qu'un spectacle, **Vélocratie** veut porter une histoire et jouer avec les frontières du réel. Nous souhaitons créer une immersion totale des spectateur·ices, qui seront mis à contribution durant le spectacle et en amont. La communication autour de la tournée sera imprégnée des personnages, de leurs personnalités et de leurs buts. Le spectacle sera joué dans la rue pour ancrer au maximum le discours dans le réel.

Plus d'informations dans le dossier artistique.